



NOTA DE PRENSA N° 361 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Hospital Regional implementa consultorio de prevención y control de cáncer

Durante el mes de agosto se brindan servicios gratuitos de consulta, mamografía, papanicolau y endoscopia para prevenir y detectar casos de cáncer.

Por: Tito Vera Cubas



Con el objetivo de prevenir y detectar a tiempo el cáncer, el Hospital Regional de Cajamarca, acaba de implementar el programa de prevención y control de cáncer, según lo indicó el médico Danny Deza Becerra, quién invocó a la población a realizarse un chequeo médico durante el mes de agosto totalmente gratis en este nosocomio local.

Para prevenir el cáncer, el personal de salud cumplirá un plan de información en las instituciones educativas para explicar las causas y consecuencias de los diferentes tipos de cáncer, las charlas iniciaron la semana pasada en el colegio Guillermo Urrelo y se pretende llegar a todos los colegios, instituciones superiores y población en general.

Cajamarca es la región con mayor número de casos de cáncer a nivel nacional, por tal motivo las autoridades están trabajando para crear la “Unidad de Oncología” y brindar el servicio médico especializado a los pacientes de cáncer que por falta de especialistas son referidos a Trujillo y Lima generando gastos adicionales en su tratamiento. Los tipos de cáncer más frecuentes en la región son: cáncer gástrico, cuello uterino, mama, próstata y pulmonar.

El médico Danny Deza indicó que durante el mes de agosto se está brindará el servicio gratuito de consulta, mamografía, papa papanicolau, endoscopia, entre otros exámenes que permitan prevenir o detectar a tiempo los casos de cáncer para un adecuado tratamiento médico y salvar la vida de los pacientes.

El tipo de cáncer con mayor incidencia en Cajamarca es el cáncer gástrico, seguido por el cáncer de cuello uterino, de mama y de próstata. Las causas pueden ser diversas y para conocer en detalle es necesario realizar una investigación especializada, afirmó.

Según datos estadísticos, en el Perú existen aproximadamente 160 médicos oncólogos, de los cuales la mayoría están en Lima (120 médicos), en La Libertad sólo existen 5 y el



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

resto están distribuidos en otras regiones del país, mientras que en Cajamarca no existe médico especialista.

Se agradece su difusión
Cajamarca 08 de agosto de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA